

今後の臨時休業中の対応について

野間小学校長
吉戸 勝利

保護者の皆様には、新型コロナウイルス感染症拡大防止に向け、5月6日（水）まで臨時休業となり、様々なご配慮やご対応をいただき、誠にありがとうございます。

4月16日（木）には、緊急事態宣言の対象地域が全国に拡大することが正式に発表され、学校として、さらに危機意識を高めて感染防止対策に努めていきたいと考えているところです。

さて、4月15日（水）には、担任より保護者の皆様とお子様に電話連絡をさせていただき、ご家庭での様子等をお聞かせいただきました。ご理解とご協力ありがとうございます。皆様からいただいた情報を整理し、今後、お伝えすべき情報を随時、メール配信やホームページ等で発信させていただきます。

学習課題につきましては、学校再開後の授業に円滑につながるよう、教科書と併用できる教材や学習支援サイトなどを組み合わせたもの等、子どもたちが取り組みやすい内容となるよう工夫して提供させていただきます。また、保護者の皆様に過度な負担とならないものとなるよう配慮いたします。家庭学習につきまして、子どもたちのために、保護者の皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

以下、現時点での予定等についてお知らせいたします。

1 今後の家庭学習について

4月20日（月）以降の学習課題は内容および提供方法等については、十分検討した上で、準備ができ次第、メール配信およびホームページにてお知らせいたします。今しばらくお待ちください。

2 子どもたちへのメッセージについて

各担任より、学校再開まで、ホームページにて随時メッセージを配信していきます。お子様と一緒にご覧ください。

3 その他

臨時休業中に、不安なことがありましたら遠慮なく学校にご相談ください。

※まだまだ厳しい状況が続きますが、希望をもって、皆様と一緒にこの困難を乗り越えて行きたいと考えています。ご理解とご協力をお願いいたします。